



FOTO: ICAL

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA PREMIO AL «TRABAJO EN LOS RETOS GLOBALES»

El Consejo Social de la Universidad de Salamanca premió ayer a dos empresas y un departamento por «trabajar en los retos globales de nuestra época: la protección del medio ambiente y la transformación digital», según aseguró su presidente, Ignacio Sánchez Galán. Y es que son, dijo el también presidente de Iberdrola, «fenómenos paralelos e interrelacionados que necesitan soluciones para limitar la temperatura del planeta, algo que se puede hacer utilizando tecnologías digitales». Así, las tres iniciativas galardonadas con los Premios Sociedad Civil 2015 del Consejo Social de la Usal fueron la 'startup' Wayook, el Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua (CIDTA) y Global Exchange. **ICAL**